



## Jn 4, 1 – 42 La Samaritaine

### Points de réflexion :

- Avec mon imagination je vois Jésus, fatigué, assis au bord du puits. Il accueille la Samaritaine, qui vient puiser de l'eau à une heure bien inhabituelle.
- Quelle est l'attitude de Jésus ?
- La femme s'étonne : « Toi, un Juif, ... » (v. 9 ...)
- Jésus répond : « Si tu connaissais le don de Dieu ... »
- Jésus parle de l'eau vive – je regarde la réaction de la femme, j'entends ses paroles.
- Jésus mets la femme devant sa vérité (v. 16 et suite) – j'observe sa réaction.
- La vérité sur elle-même donne à la Samaritaine l'accès à une connaissance intérieure de Jésus et l'amène à la liberté.
- Quelle est le fruit de cette liberté ?
- La femme retourne dans son village ... (v. 28 – 30), elle ne se cache plus ...
  
- Qu'est-ce que ce texte me dit du sacerdoce ?
- Quelle est l'attitude de Jésus devant la Loi ?

À la fin du temps de prière je m'entretiens avec Jésus sur ce qu'il m'a fait comprendre pendant ce moment d'intimité.

janvier 2010